
Pièces 2 Pièces

Référence 84938215

Prix 630 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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À  deux  pas  de  la  rue  d'antibes,  au  Cœur  d'un  parc  agréablement  arboré,  cet

appartement  de deux pièces entièrement  rénové offre  un cadre  de vie  paisible  et

éLégant.  Le  logement  comprend  un  vaste  séjour  baigné  de  lumière,  ouvrant  sur

une terrasse avec vue sur le jardin. La cuisine américaine, entièrement équipé, est

parfaite pour les amateurs de gastronomie.  La chambre spacieuse dispose d'une

salle  de  douche en  suite  et  d'un  dressing,  offrant  tout  le  confort  nécessaire.  Une

cave  et  un  garage  complètent  ce  bien,  idéal  pour  une  résidence  principale  ou

secondaire. Honoraires charge vendeur. Bien ...

Just steps from rue d'antibes, in the heart of a pleasantly landscaped park, this fully

renovated  two-room  apartment  offers  a  peaceful  and  elegant  living  environment.

The apartment features a spacious, light-filled living room that opens onto a terrace

with  garden  views.  The  fully  equipped  open-plan  kitchen  is  perfect  for  culinary

enthusiasts.  The  spacious  bedroom  includes  an  en-suite  shower  room  and

dressing area, providing all the necessary comfort. A cellar and a garage complete

this  property,  ideal  for  a  primary  or  secondary  residence.  Property  subject  to

condominium status. Charges: 100 ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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